
令和２年９月定例会 一般質問 

令和２年９月８日（火） 

 

  

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 

磯﨑 翔太 

（創政会） 

 

１ 市民生活環境の向上について 

 ・一般家庭ごみの収集方法について 

 ・騒音規制地域、悪臭規制地域について 

 ・市民生活向上のために推進する取組について 

２ 保健福祉行政について 

 ・介護認定制度の現状について 

２ 

野田 忠幸 

（21世紀の会） 

 

１ 所有者不明土地問題について 

・所有者不明土地で発生している問題は 

・死亡者課税、課税保留措置の実情は 

・相続登記の勧奨・促進について 

２ 「釜石市空家等の適正管理に関する条例」の拡充について 

・「空家等」条例の拡充について 

・空地条例の制定について 

・住居解体後の固定資産税の据え置き 

３ 復興住宅の管理等について 

 ・市民からの苦情と管理について 

 ・復興住宅の瑕疵担保責任について 

 ・民法改正における賃料減額規定への対応 

３ 
菊池 秀明 

（令和クラブ） 

１ 新釜石市庁舎建設について 

 ・建設場所の豪雨災害に対する対策及びその対策費用について 

 ・庁舎建設にかかる基本指標・想定人口が予想より大幅に減少している

ので規模の算定見直しについて 

 ・市民一人当たり市債限度額 60 万円と建設財源計画について 

２ 建築系公共施設マネジメントについて 

・現在、使用されていない建築系公共施設及びすでに解体しなければな

らない建物について 

・築５０年、老朽化し建替えが必要な公共施設について 

 ・釜石市公共施設等総合管理計画の実施スケジュールについて 

３ クマ対策について 

 ・今年はクマ被害及び出没が多いが、この対策について 

４ 甲子学童育成クラブについて 

 ・定員ギリギリの子供の利用とコロナウイルス感染防止対策について 



令和２年９月９日（水） 

 質 問 者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
三浦 一泰 

（清和クラブ） 

１ 港湾振興による釜石活性化について 

 ・港湾振興に力を入れることで釜石市に与えるメリットを伺う 

 ・港湾振興の将来ビジョンを伺う 

２ 市民が安心して健康で豊かに暮らすことができる社会の構築につい

て 

 ・労働時間管理の状況を伺う 

 ・業務の棚卸と AI や RPA の活用による業務削減の進捗状況を伺う 

 ・デジタル技術を活用した業務効率化や働き方改革を伺う 

 ・ICT を活用した市民サービス向上を伺う 

２ 

細田 孝子 

（公明党） 

 

１ 財政運営について 

 ・財政の現況と今後の見通しについて 

２ 福祉行政について 

 ・がん対策について 

 ・保険者努力支援制度について 

 ・健康チャレンジポイント事業について 

・認知症対策について 

３ 読書活動の推進について 

・市民の読書活動について 

・図書消毒器設置について 

３ 

古川 愛明 

（創政会） 

 

１ 保健福祉行政について 

 ・地域包括ケア個別会議の主な構成メンバーと目的及び内容について 

 ・地域包括ケア個別会議で把握された主な課題は 

 ・課題解決に向けてどのような取組をするのか 

２ 危機管理について 

 ・９月１日から７日までの地震・津波避難訓練週間の目的、目標は 

 ・従来の避難訓練の中で、複合災害等に備えるべきではないか 

３ 税務行政について 

 ・東日本大震災被災者仮設住宅用地返還に係る原状回復にかかる問題に

ついて 

  



令和２年９月 10 日（木） 

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
山﨑 長栄 

（公明党） 

１ 企業の誘致活動について 

 ・地方創生と併せた生産拠点の誘致活動について 

 ・体制強化の是非について 

２ 新コロナ感染症対策条例の制定について 

・現況についての認識について 

・人権侵害禁止及び対策条例の制定について 

３ 手話言語条例の制定について 

・コミュニケーション支援事業等の実績・評価と課題について 

・手話言語条例制定についての所見 

４ 小中学校の統合について 

 ・準備の進捗状況について 

 ・小中一貫校についての研究と議論について 

２ 高橋 松一 

１ 東日本大震災復旧・復興の検証について 

 ・災害後、約９年半を経過して主要な建設事業・工事は一段落してい

るが、各事業への検証が必要、今後の市民生活への主な事業への対

策は 

２ 台風第 19 号の検証と今後の対策について 

 ・検証委員会の検証経過と検証結果（提言書）の公表と、あわせて、

実施計画の概要の公表と対策について 

３ 新しい釜石市総合計画について 

・まもなく明示される総合計画、老若男女集結して作業中だが、前計

画の住民課題との整合性を感じないが 

 市長の座右の銘的な「たわまず屈せず」の関わりが見えないことへ

の見解を 

４ 新型コロナウイルス感染症の市内影響の見通しと職員の活用につ

いて 

 ・コロナウイルスの長期化防止と他の感染症対策と急増し、高齢化

している市民の現状調査と対策を 

３ 深澤 秋子 

１ 大震災後の被災者への医療費・介護利用料について 

・2021 年からの免除措置継続について 

２ 教育行政について 

 ・小中学校の特別教室のエアコン設置状況について 

 ・コロナ禍での教員の勤務状況について 

３ PCR 検査拡充について 

・県内での感染確認を受け、PCR 検査拡充の必要性について 

４ 子育て支援について 

・コロナ禍における子育て支援の施策について 

 


